Tätigkeitsbericht Schiedsgericht Schwaben

Saison 2017/2018

Das Schiedsgericht Schwaben hatte in der abgelaufenen Saison keinen Protest zu bearbeiten. Damit ist die Saison ohne Einsatz des Schiedsgerichtes zu Ende gegangen.

Das ist sehr erfreulich und positiv zu bewerten.

Ich persönlich hatte einen Einsatz, im Schiedsgericht Bayern, als Beisitzer.

Das Schiedsgericht Schwaben war im kompletten Berichtszeitraum immer Einsatzbereit und stand parat.

Dafür möchte mich bei meinem Stellvertreter Schachfreund Michael Reif und den Beisitzern Hans Baur, Jörg Weisbrod, Florian Süß, Andreas Wilhelm, Wolfgang Reis, Klaus Michael Bleyer und Claus Fischer auf das herzlichste bedanken.

Burgberg, 15.05.2018

Wolfgang Max Schmitt Vorsitzender Schiedsgericht Schwaben

Sollte ich auf der Jahreshauptversammlung Schwaben 2018 vorgeschlagen werden, stehe ich auch in den kommenden zwei Jahren den Vorsitz des Schiedsgerichtes Schwaben zur Verfügung.

Das selbe gilt für meinen Stellvertreter Michael Reif. Es liegt die Einverständniserklärung für die kommenden zwei Jahre als Stellvertreter vor.